



DERNIER STAGE POUR LES KARTMEN DE LA FFSA

Du 26 au 29 septembre, les kartmen de la FFSA seront à nouveau réunis à l'Auto Sport Academy, le centre de formation de la Fédération Française du Sport Automobile, pour le dernier stage de regroupement de la saison 2011.

Ce sera le deuxième stage où cohabiteront les pilotes du Programme 10-15 et ceux de l'Equipe de France FFSA Karting après celui qui s'est déroulé en juillet dernier mais ce sera le 4ème pour les plus jeunes et le 3ème pour leurs aînés. S'ils sont tous ravis de se retrouver, bien que bon nombre d'entre eux étaient présents le week-end dernier à la Coupe du Monde qui se déroulait à Sarno en Italie, l'heure ne sera pas à la détente.

Un programme important les attend et il s'agira notamment d'évaluer leur progression au cours de la saison et de dresser le bilan.



Rappelons que les coûts liés à la formation des pilotes lors des stages nationaux, ainsi que l'intégralité de la mise en place du Programme 10-15 ou encore des Equipes de France FFSA sont entièrement supportés par la Fédération Française du Sport Automobile.

Pour les membres du Programme 10-15 à savoir : Gabriel Aubry, Paolo Besancenez, Dorian Boccolacci, Lucile Cypriano, Jérémy Demarque, Florian Latorre, Valentin Moineault et Valentin Naud, le stage débutera par un débriefing complet des vidéos réalisées lors des journées de roulages avec analyse des techniques de pilotage. L'après-midi sera dédié à l'anglais et au media-training. Le lendemain, un bilan psychologique et physique sera établi.

Et enfin, pour les deux derniers jours de cet ultime stage, ils alterneront les cours d'informatique, les conférences sur la gestion des médias et comme de coutume, les séances de roulage sur la piste Alain Prost du Mans. A cette occasion, leur parrain **Arnaud Kozlinski** sera présent au côté de l'équipe pédagogique afin de prodiguer aux jeunes pousses des conseils pour affiner leur pilotage. Inutile de dire combien les pilotes sont ravis de cette venue ! A noter que Florian Latorre devra s'absenter lors de la dernière journée pour aller disputer l'avant-dernière épreuve du Championnat de Belgique dont il est l'actuel leader.



En raison de sa participation au Rallye de France-Alsace 2011, le capitaine de l'Equipe de France FFSA Karting, **Yvan Muller**, ne pourra être présent mais il ne manquera pas de prendre des nouvelles de ses poulains. Pour ce stage de rentrée, Alex Baron, Anthoine Hubert, Esteban Ocon, Rémy Deguffroy, Erwan Julé, Léo Roussel et Loïc Réguillon n'auront pas tout à fait le même programme que les pilotes du 10-15. Certes, de l'anglais, du media-training, de la préparation physique et psychologique seront au menu des deux premiers jours mais le reste du stage sera consacré à une randonnée VTT, une séance de natation et pour la première fois, une journée qui devrait mettre en exergue leur esprit d'équipe avec du paint ball couplé à un parcours du combattant !

> Contact presse : Julie Rubin - jrubin@asacad.com
Photos : JR. Roger (ACO/Nikon)

